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其实股市历史大底部的特征的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解个股历
史大底的特征，因此呢，今天小编就来为大家分享股市历史大底部的特征的一些知
识，希望可以帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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妖股都有什么显著特征？

市场上经常存在很多妖股，并且一段时间就会出现一两只，比如最近的航天长峰，
金健米业，过年之后的秀强股份和奥特佳等，投资者都羡慕也能够把握到这样的妖
股，但妖股可遇不可求，很难通过提前布局把握到妖股，目前A股3000多只股票，
那概率好比大海捞针。

但妖股也不是一日形成，在上涨前期跟其他大部分个股一样，并且在连续涨停过程
不断出现放量的情况，所以我们可以在妖股的上涨的初期来分析该股的是否具备妖
股的一些特点，这样可以大大缩小选股的范围，下面我们就来重点讲解下，妖股一
般具备哪些特征。

强势题材推动

任何妖股的上涨背后都存在强势题材的推动，比如最近航天长峰炒作的题材是呼吸
机，跟疫情有关，比如金健米业炒作的跟疫情粮食危机有关，其实还是炒作的疫情
。还有比如医药股中的以岭药业，未名医药等，也是跟疫情有关，还有口罩概念股
大部分股票，比如还有年初炒作的特斯拉概念股中的秀强股份和奥特佳等。

所以任何妖股背后炒作逻辑都是热点题材的炒作，而且该热点题材属于强势题材，
那我们在面对市场上各类题材该如何判断，新出的一个热点是弱势题材还是强势题
材，主要存在以下几点判断依据：

第一，题材影响范围较广，比如本次疫情的一些医药股，本身疫情的影响范围较广
，跟我们每个人生活息息相关，相关产业短期必然受益，甚至很多公司业绩会出现
爆发式的增长，再次跟我生活息息相关的猪肉概念股。
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第二，题材概念较新，当市场的出现新的题材概念的时候，会受到资金的疯狂追捧
，比如疫情下口罩概念，A股从未出现过炒作过，比如之前的工业大麻，最近的呼
吸机等。

第三，政策驱动题材较强，股市本身是政策市，但政策题材板块较多，这里所指代
的政策主要涉及是大政策方向，引导产业发展方向和中国经济发展或者区域经济发
展的政策，比如5G产业，最近“新基建”中的特高压概念，比如还有“一带一路”
倡议相关概念个股，还有大家熟悉的雄安新区，自由贸易区等，所以平平常常的政
策几乎很难形成强势题材。

第四，带动产业链发展的题材，一些题材概念的影响范围不同，有些题材仅仅只能
影响本行业的发展，但有些题材能够带动的这个产业链的发展，涉及的上市公司较
多，比如我们所说的5G产业链，特斯拉产业链，苹果产业链，能够带动上下游很多
产业的发展，这类题材被称为强势题材。

小结：所以在判断市场出现的题材到底算不算强势题材，可以通过以上四个方面判
断，是否跟我大多数人生活息息相关，是否是从未见过的新的题材，再次是否是引
领经济发展或者区域发展的政策，造成本身题材对整个产业链的贡献度等，如果四
点只要满足一点就是强势题材，其它大多数的弱势题材很难推动相关个股成妖。公
司市值相对较小

首先妖股的连续上涨背后推动资金推动，基本靠游资推动，而一些市值较大的个股
游资根本没有这个能力拉升，而且很多妖股的形成并不是靠一家游资推动，特别在
连续涨停过程中靠游资的接力，大家反复炒作后逐步拉升上去，大的游资几十亿，
个股才有百亿资金，大多数游资资金只有几千万，而让这些游资去拉升几百亿市值
的几乎不可能，所以我们可以参考那些妖股，大部分市值在50亿以下，几乎没有上
百亿市值的公司，比如最近市场的几只妖股，我们可以连续大涨的市值才多少，具
体参考下图案例：

比如该股股价从3元上涨到11元多，股价上涨了3倍多，目前市值才60多亿，在刚
开始上涨的时候市值才20多亿，所以盘子越小的个股的越容易成妖。

业绩不稳定个股

业绩不稳定主要指代是公司业绩赚钱效应较差，或者无法稳健持续的盈利，甚至还
出现很多亏损的公司，这类个股存在几大特点：

第一，没有机构或者大型公募基金持股，一般机构资金大多会选择业绩较好的个股
，由于机构更多在乎是公司的基本和后期的成长性，这类个股业绩不好出现较大的
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波动，个股持续下跌概率较低，而买入一些业绩不稳定的个股，如果个股持续性的
下跌很容易出现亏损的情况。

如果机构持股较多的个股，游资在拉升后，甚至出现20-30%的上涨，很多机构资
金就开始大规模的砸盘，一旦砸盘后，机构资金持股较多，而游资资金相对较小，
持股和资金规模根本不是一个级别，个股很容易出现回落，一旦游资被套，后期很
难再出现游资拉升和新游资的接力，个股很难成妖，比如参考下图案例：

通过上图案例我们发现基金机构只有一家，拉升过程较容易，再次为什么很多次新
股能够成妖，主要原因就是次新股没有机构持股，即使有机构持股，解禁期没到，
无法卖出。

第二，由于业绩不稳或者业绩出现亏损的公司，大部分情况下没有资金愿意拉升，
所以个股本身趋势较弱，大部分处于下跌趋势或者底部长时间震荡，上面解释到没
有机构持股的情况下，那肯定大部分为散户持股，而且散户大多数处于被套的状态
，当游资拉升的时候即使散户解套或者散户赚钱出局的情况下，也是分散出局，散
户不会跟机构资金一样集中的砸盘卖出，所以游资在拉升过程中的阻碍较小，我们
发现为什么很多ST个股往往走势较妖，主要就是这种原因。

再次个股本身趋势较好，或者离底部区域的上涨幅度较大，这类个股也很难成妖，
主要原因是本身个股趋势较好，大部分都是获利，这部分个股大部分上涨靠庄家机
构推动，即便没有庄家机构持有，本身都是获利盘，当个股一旦短期出现大涨，很
多获利盘就疯狂的卖出，那游资也不愿意选择拉升。

妖股上涨过程中需要不断换手

上面我们提到妖股是游资接力完成，所以在上涨过程需要不断的换手，利好刺激下
刚开始的几个一字板无需换手，当开板后的连续涨停，必须要每天换手，每天换手
在成交量的反应就是每天必须要大量成交量的放出，一旦成交量出现明显缩量，该
股很难再连续的大涨，具体参考下图案例：

所以为什么很多连续一字板的个股很难成妖，就是在上涨过程中没有经历充分换手
，一旦一字板打开可能就开始出现回调，如果一字板打开再次出现疯狂的换手，个
股可能会成妖，我们参考当年东方通信，在成妖过程中成交量的变化情况，具体参
考下图走势：

总结：以上四点特征是个股成妖的必要条件，在强势的题材驱动下，个股本身市值
较低，个股本身趋势较弱，在上涨过程中需要不断放量的情况。
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感觉写的好的点个赞呀，欢迎大家关注点评。

在股市里，都有哪些二八定律现象，谁可以全面的总结一下？

二八定律是一种现象的总结，在股市中指的是二成盈利八成亏损。其实不论股市还
是其他经济领域赚钱的都是少数的亏钱是多数的。各行各业都是一样的。

牛市和熊市是怎么划分的？

判断牛熊市场最简单的办法就是：围观各大股吧、股票交流群、交易软件贴吧里大
众的活跃度和乐观程度。市场的冷暖广大一线的股民朋友是感同身受的，当大众都
在为大行情痴迷沉醉，开始大手笔持仓的时候，市场往往处在牛市的阶段；当大家
都不关注股市，行情低迷，都在寻底持币观望的时候，往往市场处在熊市的寒冬里
。

即便是判断对了牛市、熊市也并不意味着一定能赚钱！

A股目前还是处在“牛短熊长”的泥沼中，很多投资者往往抓住了牛市的尾巴，却
深陷于熊市的泥潭里。市场风云变幻的节奏非常之快，稍不留神牛熊市场已经在不
经意间完成了转换。

A股市场盛行这样的一种说法：一赚二平七亏损。只有10%站在市场金字塔顶端的
人才能够从中获得可观的收入，大部分投资者注定了都是市场博弈的“炮灰”。

即便是我们把握住了牛市，也未必能规避突如其来熊市的降临，几个跌停就完全能
够把我们前期的涨幅全部回吐干净。而且，跟着大部队从众投资，基本上都是稳赔
不赚的。散户都是喜欢跟着消息面随大流的，但是这些释放的信息却往往是“不对
称”、“过时”的，很多机构使用这样的方式割散户韭菜，屡试不爽。

“牛市卖、熊市买”才是股票投资的真谛所在

为什么我们总是会“追涨杀跌”，投资越多，亏损得越惨淡？就是因为我们全完搞
错了投资的方式方法，总是在找牛市，希望选中妖股，实现一夜暴富的美梦。殊不
知妖股涨得快，下跌的也惊人。

我们不得不承认自己具备的投资专业知识、心态、方式方法都是不如机构来的专业
的，所以我们企图从他们手中热炒的标的股票中分得一枚残羹是极其困难的。由于
利益的驱使，“T+1”制度的束缚，辅之以涨跌停的限制，我们很容易被“天地板
”困在其中，难以脱手。
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熊市买入超跌的优质标的，牛市再卖出，这是我们普通投资者通过股市赚钱的最为
行之有效的举措。我们不妨看看涪陵榨菜、美的集团、伊利股份的股票月线走势图
，无一例外他们的走势都呈现出震荡向上的格局。在熊市遭遇短暂的回调之后，继
续一路上涨。

我们股民真正需要做的就只是挑选出优质标的，在熊市持有，锁仓静待行情来袭而
已。其实赚钱就是这么简单，甚至不需要整天盯着大盘，哪怕是把握住一波行情，
都能实现资产的翻倍。

你对股票的底部是如何认识的？是不是只有股票跌到最低点了才算是底
部？

你对股票的底部如何认识的？是不是股票跌到最低是了才算是底部。

股市上，存在着有一部分投资者，可以能对股票的基本理念知识都不是很了解。

例如:由李大霄发表起名的观点言论，所谓的什么婴儿底，钻石底，尖尖底，黄金
底，等等之类的各种底。和近期发表起名的底，2440是中国股市历史大底，和少年
底这些，以并股市上投资者起名的一些什么阶段性的底，等等的这些底，都不是真
正的中国股票的底。

中国股票真正的底价，是指原始股的低价，底价在各上市公司手里面，除持有原始
股的人外，在股市上是没有任何一个人能够知道股票的底价的。

所谓李大霄和投资者起名的股票的底，都是无数据考证的，完全纯度就是这些人胡
编乱造瞎蒙捏造的，都不是真正的中国股票的底价。原始股的低价，才是中国股票
真正的底价。

关于股市历史大底部的特征的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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